

Exigen investigar a quienes aparecen en los Papeles de Pandora



AMLO señala que sólo exhiben a sus cercanos en el caso *Papeles de Pandora*

Arganis me avisó y la esposa de Bartlett tiene su dinero, respondió el Presidente

Redacción Crónica
nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador opinó ayer de la investigación periodística global sobre personalidades que ocultan sus fortunas en paraísos fiscales —incluidos 3,000 mexicanos— y recordó que Raúl Salinas robó más porque en dos años sacó 100 millones de dólares y eso, dijo, no lo saben los jóvenes porque solo exhiben a sus cercanos, por lo que pidió profundizar las investigaciones sobre los *Papeles de Pandora* donde aparecen funcionarios cercanos a su gabinete.

NO DAN RESULTADOS

Las críticas presidenciales fueron para las oficinas de investigación financiera en el mundo porque dijo que no han dado resultado.

Según AMLO, estaba enterado sobre la publicación de la investigación, pues el titular de Comunicaciones y Transportes, Jorge Arganis, le informó que estaba preocupado por dinero que depositó en un fondo en el extranjero y que incluso le robaron, pero “no mucho”, tres millones de dólares.

JUSTIFICADOS

Sobre Julia Abda, pareja de Manuel Bartlett, titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), López Obrador dijo que

es empresaria y «tiene sus recursos», mientras que de Julio Scherer dijo que no tenía conocimiento.

Arganis le dijo que en 1998 depositó 3 millones de pesos (146,000 dólares en el tipo de cambio actual) obtenidos por la venta de sus acciones en la constructora ICA en un fondo, los cuales fueron a parar “al extranjero” y se los “robaron”.

“Fui defraudado por esa empresa, al igual que muchos pequeños inversionistas en todo el mundo. Fue la venta de mis acciones en ICA que las recibí cuando salí de la empresa”, recalzó el secretario en una carta hecha pública por el presidente, quien ha hecho del combate a la corrupción su principal bandera.

López Obrador opinó que “hay que hacer una investigación” sobre este asunto, que “tiene que ver desde luego con la cuestión fiscal” y conocer si se pagaron impuestos.

VE ATAQUES

Pero a la vez criticó que de los 3 mil implicados en México, los medios de comunicación “solo sacan tres” nombres vinculados a su movimiento político.

El presidente dijo que le “interesaba mucho” el caso de Arganis porque es secretario de su Gobierno y se desvinculó del resto.

“Ya Julio no trabaja en el Gobierno, él tendrá que aclarar. Guadiana es legislador y la esposa del licenciado Bartlett es

empresaria y no es el licenciado Bartlett”, expreso •

Dice el Presidente que estaba enterado de la investigación porque Jorge Arganis le dijo que le robaron una inversión, “pero no mucho... como 3 millones de pesos”

CRÓNICA



A MLO señala que sólo exhiben a sus cercanos en el caso *Papeles de Pandora*

